



いどう かつま
井戸 克真 ちゃん
9月26日生まれ
保護者 井戸正秀(下田)
「強くあれ!!」
(とうちゃんより)



「こんにちは」
赤ちゃん



いかみ しょうま
伊神 匠真 ちゃん
9月18日生まれ
保護者 伊神千穂(中野)
「元気にすくすく
育ってね!」
(母より)

星空の下、虫の音とともに...
筑前琵琶演奏会を開催しました

9月2日(土)、人道の丘シンボルモニュメント特設ステージにて、第11回筑前琵琶演奏会が開催されました。

出演は、町内在住の筑前琵琶演奏家・田中旭泉さんと、元アナウンサーでみのかも「声のドラマの会」代表の森優美子さんです。

今年から、「平家物語」を題材に、5回のシリーズでお届けする筑前琵琶演奏会。第一章は「武士として人として」をテーマに、「俱利伽羅峠」、「齋藤實盛」、「粟津ヶ原」の3場面が披露されました。

当日は天候に恵まれ、星空の下、燃えさかるかがり火の炎と、虫たちの声、そして筑前琵琶の共演に、来場者は時間を忘れて聞き入っていました。

演奏会の前には、中部学院大学講師・三木秀生先生による、「無茶苦茶面白い平家物語」講演も行われ、平家物語への理解が深まったという声が聞かれました。

この演奏会は、財団法人とうしん地域振興協力基金の助成を受けて開催しました。ありがとうございました。



9月23日(土)、今年度88歳を迎える米寿の方をご招待し、米寿を祝う会を開催しました。

参加された23名の米寿のみなさんには、金子町長、駆けつけてくださった多くの来賓からお祝いの言葉が贈られました。

今年は、お祝いの御膳として、新鮮なブリを会場内で解体し、お寿司にして振る舞いました。一緒に提供されたお吸い物は、八百津町食生活改善推進協議会のみなさんがボランティアで手作りしてくださいました。

参加した女性は、さばきたてのブリのお寿司を味わい、「こんなに新鮮なブリのお寿司は初めて。とてもおいしいです。こんな風にお祝いしてもらえて、長生きして良かったと思います」とにっこり。

これからも、元気で長生きしてください。

「この面は郵政が記入してくれています」

住所 八戸海町

店名 代案者名

下記の方へ郵政へ
郵便(委託)年月日

購入者

購入者

郵便番号